
   

 

 

 

１１月分                            №１ 

件 名  高速道路を活用した観光プランについて 

受付日 令和 5年１１月２日 

ご意見・ご提案

の概要 

 地方の高速道路「毎日２４時間割引」拡大検討とい

う新聞記事を見た。岐阜も高速道路が通っているし、

東海環状道の開通も近いため、本当にチャンスだと思

う。 

 観光地や文化施設を周るプランや PR をどんどん打

っていってほしい。 

県の考え方  高速道路を活用したプラン造成、観光ＰＲについ

て、今後の誘客アイデアとして承りました。 

 本県では、高速道路を活用した取組みとして、

NEXCO中日本様と連携した定額乗り放題プランを実

施しているところです。 

 今後も関係機関と適宜情報を共有し、連携を図りな

がら、効果的な誘客事業を実施してまいります。 

担当課 観光国際部 観光誘客推進課 

 


